

REACCIONES

Califican de falacia la elección judicial

Llama a juzgadores a despertar de la pasividad

DE LA REDACCIÓN

nacional@gimm.com.mx

“Es una falacia. Los juzgadores no son entes sujetos de votación popular,” declaró Reynaldo Reyes, magistrado en retiro, acerca de las elecciones del Poder Judicial para

la Primera Emisión de **Imagen Radio**.

El exmagistrado expresó su rechazo al actual proceso de la reforma judicial y elección de jueces mediante el voto popular; “La postura personalísima en este momento es no ir a las urnas.”

Compartió que su retiro fue forzado debido a su oposición contra esta reforma, la cual calificó de “aberrante”.

Explicó que en la fundación Ciudadanía Ya buscará activamente combatir la corrupción para una sociedad más equitativa.

“Yo estaré en la resistencia, y mi finalidad es despertar a todos esos jueces y magistrados que, en retiro, estén en la pasividad. El objetivo es recuperar el Estado de derecho en nuestro país”, manifestó el litigante.

Finalmente, reiteró que “se va a votar por números y no por personas” por lo que la ciudadanía “no se sabe quiénes son los próximos candidatos; ese es un gravísimo problema”, apuntó.

Ante esta situación, Reynaldo Reyes llamó a la población para reflexionar y generar acciones en la vida política del país que lleven a un cambio profundo.

..